



# EBM Schweizer Zweig

## Europäische Baptistische Mission International

Sekretariat: Bruno Fröhlich, Einsiedlerstrasse 145, 8810 Horgen Tel. 044 725 42 54 , E-Mail [froehlichb@bluewin.ch](mailto:froehlichb@bluewin.ch)

### **Jahresbericht 2023 der EBM Schweizer Zweig**

Kürzlich stand in einem Bericht, dass nur 3% aller Missionare bei den noch nicht mit dem Evangelium erreichten Völkern arbeiten. Handkehrum leben in unserem Land vermutlich hunderttausende, die noch nie eine Kirche betreten haben. Wo wollen wir als Kinder Gottes Licht und Salz sein? Bei der EBM teilen über 100 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in gut 300 Projekten die Liebe Gottes in Wort und Tat, durch Evangelisation, in sozialen, ökologischen und Bildungsprojekten. Diese Arbeit Ihnen näher zu bringen, das ist unser Auftrag.

Im Februar erreichten uns die schrecklichen Bilder des Erdbebens im Osten der Türkei. Wir haben das EBM Team in Adana mit einem bundesweiten Spendenaufwurf bei deren Hilfe für die Opfer unterstützt.

Ende April durften wir nach Bülach einladen zu unserem Missions-Impulstag mit dem neuen Generalsekretär der EBM INTERNATIONAL, Dr. Michael Kisskalt. Er berichtete von seinem Werdegang unter dem Titel „mein Lebensweg zwischen Missionstheologie und Missionspraxis“. Das Fazit seines Referates: Das Herz der Mission ist unsere Bereitschaft, unser Leben mit den Menschen zu teilen, ihnen Schwester oder Bruder zu werden, einander helfen, voneinander lernen und miteinander feiern, dabei das Evangelium bezeugen, einfühlsam und authentisch.

Ein zweiter Anlass fand im November in Thalwil statt. Dr. Judson Pothuraju aus Indien brachte uns die Projekte der Indischen EBM Partner näher, und sprach über die Situation der Christlichen Gemeinden in Indien. Umrahmt war das Treffen mit einem asiatischen Nachtessen für unsere Gäste, serviert von der Thalwiler Gemeinde.

So durften wir in Bülach und Thalwil im 2023 in einem Gottesdienst unsere Missionsgesellschaft mit ihren Projekten und ihrer Arbeitsweise vorstellen. Wir kommen gerne in unsere Bundesgemeinden zu Besuch!

Ganz unerwartet ist unser Verein, EBM Schweizer Zweig, von der A-Liste der steuerbefreiten gemeinnützigen Organisationen des kantonalen Steueramtes Zürich „verschwunden“. Durch einige Ergänzungen unserer Statuten durch die Bundesversammlung im Juni 2023 wurde unser erneuter Antrag auf Steuerbefreiung genehmigt. Wir bleiben weiterhin wegen Verfolgung gemeinnütziger Zwecke steuerbefreit. Auch die Spenden bleiben steuerabzugsfähig (in allen Kantonen).

Zum Missionsrat 2023 hat der kleine Türkische Baptistenbund nach Adana eingeladen. Noch vor dem verheerenden Erdbeben wurde der Anlass von Adana nach Izmir verschoben. Das Konferenzthema war dieses Jahr: Salz und Licht sein, die Aufgabe der Jünger Jesu in der Welt. Bruno + Esther Fröhlich waren als Delegierte des Schweizer Bundes dabei. Verhandlungen, Gottesdienste, Zeugnisse, Gebetszeiten und persönliche Begegnungen füllten die Tage aus.

Das Weihnachtsprojekt 2023 war für das Kinderheim Asha Kiran in Gotlam bestimmt. Unser EBMI Partner Bridge of Hope gibt dort 64 Jungen und Mädchen ein Zuhause und eine Berufsausbildung. Ihre Nähsschule hat als Dank für Sie liebe Spenderin und Spender Taschen genäht. Im Dorf ist eine wachsende Gemeinde entstanden. Herzlichen Dank für Ihre grosszügigen Spenden für das Weihnachtsprojekt.

Der Vorstand traf sich zu 5 Arbeitssitzungen. Eine Sitzung hielten wir zusammen mit dem Hilfswerk COREED, dessen Jahresbericht gleich diesem folgt.

Im Juli haben Markus und Annabeth Maag dem Vorstand mitgeteilt, dass sie nicht mehr in der Lage sind, weiter im Vorstand mitzuarbeiten. An der Jahresversammlung der EBM Schweizer Zweig im Juni 2024 muss ein neuer Vereins-Präsident gewählt werden. Gleichzeitig wird Bruno Fröhlich als Aktuar aus dem Vorstand austreten. Ob der Verein weiter bestehen bleibt, wird sich dann entscheiden. Es hängt davon ab, ob für den Vorstand neue kompetente, missionsbegeisterte Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen gefunden werden.

Noch einmal geht ein herzlicher Dank an alle Beterinnen und Beter und an alle Spenderinnen und Spendern, die es uns ermöglichen, die wichtigen Projekte der EBM INTERNATIONAL zu unterstützen.

31. Dezember 2023

Bruno Fröhlich, für den Verein EBM Schweizer Zweig